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TORNATA DEL 50 AGOSTO

La Commissione, per il caso che al ricorrente non siano già
state applicate le massime sancite nella legge emanata rela-
tivamente ai soldati di giustizia, propone che venga tras-
messa al ministro di grazia e giustizia.

(La Camera approva.)
Seguono ora alcune petizioni delle quali non faccio la re-

lazione, perchè sono fra quelle da inserirsi nell'elenco.
PRESIDENTE. .Se non viè più nessuna relazione di pe-

tizioni, leggo l'ordine del giorno per domani.

MOZIONE RELATIVA ALLA COMMISSIONE
PER LA BIBLIOTECA DELLA CAMERA.

BARBIER. .Déjà dans les deux Législatures précédentes
on avait nommées des Commissions pour la formation d'une
bibliothèque» Ces Commissions n'ont point rempli leur mandat.
Il est nécessaire et de toute urgence qu'une bibliothèque
soit formée au plus tôt et qu'elle soit composée des ouvrages
dont les députés ont besoin pour puiser des connaissances
dans l'étude des lois qui sont soumises à la discussion de la
Chambre.

MICHELINI G. B. La necessità della formazione di que-
sta Commissione è sicuramente da tutti sentita ; dirò anzi
che l'ufficio della Presidenza rivolse la sua attenzione a que-
st'argomento ed ha determinato di proporre alcune modifi-
cazioni al regolamento interno provvisorio che ci regge, con-
cernente appunto la migliore direzione della biblioteca. Uno
degli articoli di questo nuovo regolamento porterebbe la for-
mazione della Commissione accennata dall'onorevole depu-
tato Barbier.

BARBIER. .Avant que ce règlement puisse être discuté
il faudra encore bien du temps. Cependant nous avons besoin
tous les jours de traiter des lois importantes, et il nous faut
nécessairement avoir quelque secours pour nous aider dans
nos discussions. Nous n'avons que la bibliothèque de l'Uni-
versité, où plusieurs des ouvrages qui nous seraient utiles ne
se trouvent point. En outre, la bibliothèque n'est ouverte que
depuis 10 heures du matin jusqu'à h heures du soir, et elle
reste fermée tout le jour du dimanche. J'insiste donc sur la
prompte formation d'une bibliothèque où l'on puisse trouver
les ouvrages nécessaires, et qui reste continuellement ouverte
à tous les membres de la Chambre.

CADORNA. .Mi pare che la proposta fatta dall'onorevole
deputato Barbier non possa incontrare ostacolo nelle osser-
vazioni fatte dal signor segretario Michelini. L'ufficio della
Presidenza presenterà quel nuovo progetto di regolamento
che crederà migliore; ma intanto nulla vieta che una Com-
missione si occupi di comprare dei libri, dei quali manchiamo
assolutamente. Persuaso impértanlo che questa sia cosa affatto
separata dal progetto che la Presidenza intende proporre, in-
sisto a che anzi tutto si nomini questa Commissione la quale
abbia specialmente l'incarico di comperare i libri che ci man-
cano dei quali sentiamo bisogno.

MICHELINI G. B. Osserverò primieramente che, secondo
il regolamento provvisorio, l'incarico di comperare libri
spetta ai questori; quindi nulla impedisce che sin d'ora si
acquistino i libri necessari.

Se nella scorsa Legislatura si nominarono Commissioni,
ciò si fece solo per coadiuvare in certo modo i questori. Del
resto il diritto di comperare libri loro compete.

Osserverò in secondo luogo che la nomina di una Com-
missione per la biblioteca, fatta sin d'ora, non sarebbe con-
sona colla nuova Commissione che dovrebbe essere nominata

secondo il progetto di regolamento che sarà in breve sotto-
messo alla Cannera, perchè avrebbe incumbenze diverse. Le
attribuzioni della nuova Commissione, secondo il progetto
che è già stato discusso dall'ufficio della Presidenza, sareb-
bero molto più ampie di quelle che erano state attribuite alle
Commissioni passate. Aggiungerò per ultimo che dopo do-
mani al più tardi sarà presentata l'aggiunta al regolamento
che riguarda appunto la biblioteca; che quest'aggiunta potrà
essere discussa immediatamente, non trattandosi di una
legge, ma solamente di cosa riguardante il regolamento, ap-
punto come si fece nella scorsa Legislatura riguardo al re-
golamento per le tribune pubbliche.

Mi pare quindi che si potrebbe soprassedere a questa no-
mina della Commissione.

BARBIER. .Monsieur le député Michelini vient de dire
qu'il ne serait pas conforme aux usages établis par le règle-
ment de nommer d'autres Commissions dans ce moment. Je
dis moi que les premières qui ont-été nommées n'ayant rien
fait» doivent être considérées comme n'existant plus. Quant à
ce qu'il allègue sur le règlement qui porte que la Commis-
sion n'est formée que pour indiquer le choix des ouvrages et
que l'acquisition dépend des questeurs, cela n'a rien à faire
ici. La question dont H s'agit c'est que la Chambre a besoin
d'ouvrages pour être éclairée dan3 les discussions des lois
qu'elle doit adopter et qu'elle a besoin immédiatement, sans
nullement s'occuper des attributions qui compétent à la
Commission ou à la questure.

CADORNA CARLO. .II deputato Michelini ha asserito
che la compra dei libri, a termini del regolamento, co-
stituisce un diritto dei questori. Io non intendo punto di pre-
giudicar ai diritti d'alcuno, ma parmi che la Commissione
potrà concertarsi coi questori per devenire a cotesta compra:
credo del resto che importi assaissimo che siffatta compra si
faccia senza ritardo.

Non mi sembra probabile che, mentre sono da discutersi
molti progetti di legge della massima importanza, la Camera
voglia di preferenza occuparsi degli articoli del regolamento.
La nomina della Commissione può farsi sull'istante ; per essa
otteniamo il nostro scopo senza pregiudicare le proposte che
l'uffizio della Presidenza crederà opportuno di fare ; insisto
quindi acciocché si nomini tosto una Commissione, onde pos-
siamo aver libri da consultare all'occasione, e propongo che
gli uffici stessi nominino ciascuno un commissario, la tota-
lità dei quali costituisca la Commissione che si intenderà poi
coi questori.

MICHELINI G. B. Se io aveva osservato che i questori
possono far compra di libì-i, era per far vedere che a questa
compra non ci sono ostacoli di sorta; del resto io non ho
difficoltà di accedere alla proposizione del deputato Cadorna.

Secondo il progetto formato dall'ufficio della Presidenza,
la Commissione deve essere appunto composta di nove mem-
bri, vale a dire di sette membri nominati da ciascuno degli
uffizi e dei due questori; epperò ove alla Camera piaccia di
adottare tale proposizione si otterrà lo scopo al quale il de-
putato Cadorna accennava.

PRESIDENTE. .Il regolamento dice appunto che la Com-
missione della biblioteca sarà composta di due questori e di
sette membri ; io proporrei di rimandare a domani per gli
articoli del regolamento.

CADORNA CARLO. .Io insisto nella mia proposizione
perchè sin d'ora la Camera deliberi che si nomini una Com-
missione per l'acquisto di libri.

BARBIER. .Je demande que les bureaux soient convo-
qués demain pour nommer la Commission dont s'agit.il


